

The message to those who do not want to hear it : today, the world mourns the loss of **Pope Francis**. Yes, let's be clear: **Pope Francis'** health has deteriorated during the pandemic. He died of an illness, probably from COVID-19. Someone, somewhere, transmitted this deadly virus to him. How can we love him without protecting him? Worse still, we know that if the world wears masks properly, viruses cannot survive. And now, after the death of **Pope Francis** in 2025, the conclave has given birth to **Pope Nicholas VI, Pro Russian...** Their plan called for the spiritual fusion of the Russian Orthodox Church with the Roman Catholic Church, and the establishment of Moscow as the new Holy See by 2028 at the latest. In the same year, the former Vatican complex will have come under the exclusive control of **Opus Dei**, according to **Dave Troy...** As a result, not only have we lost **Pope Francis**, a voice that works for the people, but we have also given the wicked the opportunity to make us suffer. Like **our enemy, Vladimir Putin**, who survives only by invading other countries to steal their resources, he has corrupted treaties to achieve his goal. It is up to you, the people, to be well informed and elect the true leader who works for you to fight this villain. Recently, **the criminal Trump** became angry after his disastrous plan for Canada backfired in spectacular fashion. So this proves that Prime Minister **Mark Carney** has succeeded in fighting this **criminal Trump**. So, if you love Canada and democracy, **vote Liberal tomorrow. Don't split the vote anymore** because by doing so **you allow the CPC to pass**; even though the majority of Canadians know that the latter is anti-environment. For example, Pierre Poilievre wants to overturn the ban on single-use plastic products like grocery bags, etc., and even worse, he's pro-gun. We are not safe at all, **MY FRIENDS, your vote counts. Above all, help your loved ones to vote.**

Le message à ceux qui ne veulent pas l'entendre : aujourd'hui, le monde pleure la perte du **pape François**. Oui, soyons clairs : la santé du **pape François** s'est détériorée pendant la pandémie. **Il est décédé d'une maladie**, probablement de la **COVID-19**. Quelqu'un, quelque part, **lui a donc transmis ce virus mortel. Comment l'aimer sans le protéger ?** Pire encore, nous savons que si le monde porte correctement le masque, les virus ne peuvent pas survivre. Et maintenant, après la mort du **pape François** en 2025, le conclave a donné naissance au **pape Nicolas VI, Pro Russe...** Leur plan prévoyait la fusion spirituelle de l'Église orthodoxe russe avec l'Église catholique romaine, et l'établissement de Moscou comme nouveau Saint-Siège d'ici 2028 au plus tard. La même année, l'ancien complexe du Vatican sera passé sous le contrôle exclusif de l'**Opus Dei**, selon **Dave Troy...** En conséquence, non seulement nous avons perdu le **pape François, une voix qui œuvre pour le peuple**, mais nous avons aussi donné aux méchants **l'occasion de nous faire souffrir**. Comme notre ennemi, **Vladimir Poutine**, qui ne survit qu'en **envahissant** d'autres pays pour voler leurs ressources, il a corrompu **des traites** pour atteindre son objectif. C'est à vous, peuple, d'être bien informés et d'**élire** le véritable leader qui travaille pour vous pour **combattre** ce méchant. Récemment, **le criminel Trump** s'est énervé après que **son plan désastreux pour le Canada se soit retourné contre lui** de façon spectaculaire. Cela prouve donc que le premier ministre **Mark Carney** a réussi à **combattre** ce **criminel Trump**. Alors, **si vous aimez le Canada et la démocratie, votez libéral demain**. Ne divisez plus le vote car en le faisant vous permettez au **PCC de passer**; même si la majorité des Canadiens savent que ce dernier est anti-environnement. Par exemple, Pierre Poilievre veut **annuler l'interdiction** des produits en plastique à usage unique comme les sacs d'épicerie, etc., et pire encore, il est **pro-armes à feu. Nous ne sommes pas du tout en sécurité, MES AMIS, votre Vote compte. Surtout, aidez vos proches à aller voter.**